

## **COMMUNIQUÉ**

Pour diffusion immédiate CS-21-16

## L'ÉCOLE SAINT-SAUVEUR SOULIGNE SON 80<sup>E</sup> ANNIVERSAIRE

Val-d'Or, le 17 juin 2021 – Pour souligner les 80 ans de l'école Saint-Sauveur, une idée plutôt originale a été conceptualisée puisque le contexte social actuel est peu propice aux rassemblements et aux grandes fêtes. Un microsite pour le 80e a été mis sur pied afin de nous relater l'histoire de l'école, de ses débuts, en 1940, à aujourd'hui, et présentant des travaux originaux des élèves. Ce mcirosite est accessible au www.csob.qc.ca /saint-sauveur-80ans. Afin de clore cette année significative, la mise en terre d'un arbre a eu lieu aujourd'hui, comme symbole d'enracinement pour l'avenir.

L'équipe-école ne pouvait pas passer sous silence cet anniversaire marquant. Tant d'histoire pour cette école primaire! Pour l'occasion, les élèves ont préparé une panoplie de travaux sous divers thèmes tels que les jouets, la musique, l'habillement, les voitures, etc. Tous les thèmes sont abordés de manière à les représenter dans le temps, soit de 1940 à aujourd'hui. Les élèves ne se sont pas limités à de jolis textes et/ou dessins comme on aurait pu le voir dans les années 1900, ils se sont plutôt tournés vers la technologie en effectuant des vidéos, des montages photos et encore plus.

Quatre témoignages d'anciens directeurs, sous formes vidéos, sont présentés sur la page d'accueil du microsite. D'abord un témoignage de Sœur Réjeanne Veillette, élève de 4e année en 1940, enseignante en 1951 et finalement directrice en 1968. Elle nous livre une partie de son histoire et nous raconte quelques faits qui l'ont marquée. Ensuite, monsieur Jacques Cormier, qui a occupé le poste de direction de 1988 à 2003, nous raconte son histoire et nous parle de son « chez-nous » comme il aimait bien appeler son école. Vient par la suite monsieur Marc Lefebvre, directeur de 2003 à 2019 ,qui nous livre les différents projets auxquels il a pris part. Finalement, monsieur Éric Vallière, directeur de 2019 à aujourd'hui, nous présente brièvement les débuts de ce que l'on appelait l'Académie Saint-Sauveur, dans une mise en scène originale.

Deux élèves ont pris part à la plantation officielle de l'arbre. Coralie Bourassa (4e année) a représenté madame Réjeanne Veillette, symbolisant la terre fertile. Léo Fournier, élève de maternelle, a quant à lui représenté ce petit arbre qui devra être arrosé et protégé afin de prendre toute la place qui lui revient dans la communauté. C'est un chêne qui trône maintenant devant l'école Saint-Sauveur. L'essence de l'arbre a été sélectionnée avec soin, puisque le chêne est un symbole de force, de solidité et de pérennité.

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30 -

Source Caroline Neveu

Coordonnatrice aux communications

819 825-4220, poste 3013 neveu.caroline@csob.qc.ca

799, boulevard Forest www.csob.qc.ca